

CASTILLA Y LEÓN TIENE UN GASTO SANITARIO EN DIABETES DE MÁS DE 700 MILLONES DE EUROS ANUALES

>> *Castilla y León cuenta con un gasto sanitario total en diabetes de 709.478.352 euros.*

>> *La Federación Española de Diabetes (FEDE), con la campaña ‘No des la espalda a la diabetes’, busca visibilizar la importancia de tener una correcta educación diabetológica.*

Madrid, 18 de octubre de 2023. El número de personas con diabetes en España llega casi a los 6 millones. Y por lo que se refiere a Castilla y León, esta región cuenta con una incidencia total de 251.856 afectados, de los que tan solo 167.904 cuentan con un diagnóstico de la patología, según estimaciones de FEDE¹. A esto se suma, además, con **que su gasto sanitario derivado de la diabetes supone más de 700 millones de euros anuales.**

A nivel nacional, y según las cifras extraídas del *Informe sobre el Impacto Económico de la Diabetes Tipo 2 en España*², las cuantías derivadas de la diabetes implican un gasto sanitario total de 5.809 millones de euros al año, de los que **2.143 millones se deben a las complicaciones derivadas de la enfermedad.** Esta cantidad podría reducirse si a los pacientes con diabetes se les proporcionara, por parte de la Administración Pública, una correcta educación diabetológica. Y precisamente este es el eje de la campaña *‘No des la espalda a la diabetes’*, que busca impulsar y promover la educación en diabetes.

En este sentido, desde de la Federación de Asociaciones de Diabéticos de Castilla y León (FADCyL) se ha puesto de manifiesto que “es importante que las personas con diabetes puedan ser formadas correctamente desde el momento del debut, lo que ayudaría a mejorar la calidad de vida del colectivo y de sus familiares, además de contribuir a reducir el coste sanitario nacional por la diabetes y a la sostenibilidad de nuestro Sistema Nacional de Salud (SNS)”.

De este modo, con la campaña *‘No des la espalda a la diabetes’*, FEDE busca concienciar sobre la importancia de la formación diabetológica. Con una mayor formación, los pacientes tendrán más autonomía para adherirse correctamente a su tratamiento, y entender los síntomas de su patología, evitando así **complicaciones de salud** y reducir, en consecuencia,

¹ Prevalencia de diabetes por CC AA estimada por FEDE a partir del dato de prevalencia nacional del estudio di@bet.es de CIBERDEM.

² Datos de la *Guía metodológica para estimar los costes asociados a la diabetes 2015*. Néboa Zozaya, Renata Villoro, Álvaro Hidalgo y el Grupo de Expertos. GECOD.



los **costes sanitarios derivados**. Juan Francisco Perán, **presidente de FEDE**, recalca la necesidad de *“mejorar la calidad de vida de las personas con esta patología y de sus familiares, y reducir el coste sanitario por diabetes. Es clave también la participación real de los pacientes en la toma de decisiones”*.

Sobre FEDE

FEDE es la federación española de pacientes que cuenta con el mayor número de asociados en toda España. Es el **órgano representativo del colectivo de personas con diabetes que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas**, para lo que cuenta con un total de 18 federaciones autonómicas y 123 asociaciones locales de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <http://www.fedesp.es>

Contacto de prensa:

ELOLO COMUNICACIÓN

Alicia de la Fuente: alicia@eolocomunicacion.com

Sara Borjabad: saraborjabad@eolocomunicacion.com

Tel.912416969